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Aos 23 (vinte e três) dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três 
(2023), às nove horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio 
Lucena Malta, Valdeni Amaro da Silva, Larissa Alessandra Santos de Almeida, 
Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique 
de Melo Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, Heitor Robson de Araújo 
Amorim, João Lourenço de Omena e Tanúsia de Lima Moreira. Com falta 
justificada a Exma Vereadora Kalline Coimbra Melo. O Presidente em exercício, 
declara aberta a 23ª sessão ordinária, do 2º semestre, do 3º ano legislativo e 
solicita ao 1º secretário a chamada dos senhores vereadores e vereadoras. 
Logo após, solicita a leitura da ata da sessão anterior, Após a aprovação da ata 
por unanimidade, o Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a leitura 
do expediente, com a matéria a seguir: 1. OFÍCIO  Nº 058/2023. ASSUNTO: LEI  
Nº 992/2023, SANCIONADO PELO PREFEITO. 2. OFÍCIO  Nº 059/2023. 
ASSUNTO: LEI  Nº 993/2023, SANCIONADO PELO PREFEITO. 3. OFÍCIO  Nº 
060/2023. ASSUNTO: LEI  Nº 994/2023, SANCIONADO PELO PREFEITO. O 
Presidente em exercício concede a palavra aos Srs. Vereadores e Sras. 
Vereadoras sobre o expediente. Não havendo quem queira falar, o Presidente 
em exercício, solicita ao 1º Secretário a revisão da chamada dos Senhores 
Vereadores e Senhoras Vereadoras. Presentes os vereadores: Fernando 
Antônio Lucena Malta, Valdeni Amaro da Silva, Larissa Alessandra Santos de 
Almeida, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luis Eládio da Silva Júnior, Gustavo 
Henrique de Melo Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, João Lourenço de 
Omena, Heitor Robson de Araújo Amorim e Tanúsia de Lima Moreira. Não 
havendo ordem do dia, o Presidente em execício concede a palavra aos Srs. 
Vereadores e Vereadoras para explicações pessoais. Com a palavra o Exmo 
Vereador José Luiz de Albuquerque Lucena. Saúda a todos. Fala sobre a verde e 
dos transtornos, o caos total, quebrando as ruas de Capela. Fala que a verde 
deveria ter uma parceria com a rádio para passar informações. Fala que 
recebeu reclamações e fotos de recibos de contas altíssimas, entre R$ 1.000,00 
e R$ 1.500,00, destaca que não entende isso, até por que não está tendo a 
distribuição de água no município. Destaca que os vereadores mais uma vez, 
tem que comunicar o Promotor e acionar o Ministério Público urgente. Fala 
que é vergonhoso o que vem acontecendo em Capela. UM APARTE VEREADOR 
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FERNANDO MALTA, fala que vendo o contrato aprovado pela Assembléia 
Lesgislativa, fala que é vergonhoso o que foi feito com todos, pois a verde está 
cobrando o que está no contrato. Dirige-se a população e diz que não passou 
na câmara de Capela, fala que vão recorrer ao jurídico e  algumas pessoas de 
Capela e vão ver uma maneira para que pelo menos possa criar um empório 
jurídico. Fala que como vereadores a função é essa, se tiver que fazer uma lei 
proibindo, os vereadores vão fazer. Fala que a verde está cobrando o que foi 
acordado na assembléia. O Vereador José Luiz, ressalta que os vereadores não 
tem culpa com o que vem acontecendo em Capela. Fala que que vendeu a casal 
ao estado, foi o Governo do estado e aprovado pela assembléia legislativa. E 
fala que a luta dos vereadores é pelo bem comum do povo. UM APARTE 
VEREADOR GUSTAVO,  fala que é triste o que vem acontecendo em nosso 
município. Fala que venderam o peixe para todos os munícipes e para todos os 
gestores, dizendo que cada município ia ser beneficiado e dentre as pequenas 
letras, veio esse prejuízo para a população. Corrobora com as falas do 
Presidente, mas destaca que juridicamente o estado é maior que o município, 
então a lei é maior, ou o estado rever essa questão, ou só a Câmara Federal, 
mas destaca que cabe os vereadores correr atrás, procurar os responsáveis 
para tentar reverter esse problema. Fala que a situação de Capela está um 
maior caos. O Vereador José Luiz, fala que os vereadores são cobrados e frisa 
que é importante a população participar das sessões e diz que a luta de um é 
de todos. UM APARTE VEREADORA TANÚSIA, fala que uma senhora Guma da 
verde, entrou em contato para participar de grupo de whatsapp, que segundo 
a mesma, o presidente da verde o Sr. Alexandre, ressaltou que a mesma falou 
sobre a falta de comunicação, que não existe e a mesma pediu para adicionar a 
Capela raiz, que até o momento naõ adicionaram. Fala que irá tentar ligar e 
passará para aos vereadores as informações. O Vereador José Luiz, fala que o 
interesse dos vereadores é defender a população, pois são eleitos para isso e 
destaca que não é aceitável a verde não ter um gerente para explicar o que 
está acontecendo de fato, e o presidente da verde veio à câmara, só falou e 
não deu uma resposta a população. Fala que entrou em contato com o IMA e 
denunciou a estação de esgoto no Otávio Gomes e pediu para virem analisar e 
se for comprovado que não está tendo, a verde tem que cortar imediatamente 
a taxa de esgoto. Fala da indicação de sua autoria para a transformação do 
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cargo de auxiliar de enfermagem em técnico de enfermagem. Faz um apelo ao 
Prefeito que envie essa lei para que seja aprovada. Destaca a audiência pública 
de saúde, fala sobre os exames que algumas pessoas não estão indo buscar os 
resultados, como também destaca alguns casos de consulta marcada errada, 
onde o paciente vai à Maceió e perde a viagem, como também as solicitações 
chegar depois do exame marcado. Fala que as críticas são construtivas. UM 
APARTE VEREADORA TANÚSIA, fala que a secretaria consegue o agendamento 
e os agentes levam até a residência e fala que pode ter sido que o agente fez 
várias tentativas e não localizou o paciente, e referente a marcação errada, a 
falha é do sistema, pois os profissionais tem o maior cuidado nas marcações. 
Destaca que não é fácil fazer saúde. O Vereador José Luiz, fala que as críticas 
são construtivas, para melhorar e ajudar a todos.  Fala das moções de aplausos 
a  equipe organizadora da copa do vale, a equipe do sem limites e equipe sport. 
Destaca uma deixa, e  frisa que sempre vai homenagear os desportistas e diz 
que quando se faz isso, incentiva a prática de esporte. Fala dos 09 (nove) 
karatecas que foram agraciados com 3 medalhas de ouro, 3 pratas e 6 de 
bronze e fala que é de grande importância incentivar essa garotada, tendo em 
vista que as drogas estão a solta no mundo. Parabeniza as secretarias, o CREAS 
que tem esse cuidado com essas crianças. Deseja ao amigo e secretário, Dinho, 
saúde e boa recuperação, como também o amigo Teixeira. Fala que participou 
da justiça itinerante e parabeniza o Prefeito e as secretarias envolvidas. E assim 
se despede. Com a palavra o Exmo Vereador João Lourenço de Omena. Saúda a 
todos. Fala do descaso da verde com a população capelense e diz que a rua 
onde a vereadora Tanúsia mora, está toda cortada e diz que a empresa deveria 
ter um controle para ir refazendo o calçamento, que quebraram. Fala que está 
faltando organização da empresa, tendo em vista a bagunça que as ruas estão 
ficando. Destaca que os vereadores não tem participação em nada que a verde 
vem fazendo em Capela. Fala que vão abraçar essa lua e ajudar a população 
capelense. UM APARTE VEREADOR ELÁDIO, fala sobre a verde, mais uma vez e 
destaca a questão da lei do consumidor, que pelo projeto o cano da empresa 
passando em frente da residência do cliente, mas se o cliente não está 
usurfruindo, não pode pagar. Diz que os vereadores tem que procurar o bem 
comum de cada capelense. Destaca que é um absurdo. Deixa um abraço a 
todos os secretários da garagem da educação, como também a todos os 
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funcionários públicos e a toda população capelense. O Vereador João, manda 
um abraço a todos os secretários, inclusive o amigo Dinho que está passando 
por problemas de saúde, como também ao amigo Teixeira. Pede a Deus que os 
dê saúde. Destaca que perfurou um poço e vai mandar cortar a água, frisando 
que não vai pagar o que não usa. Fala que as empresas são ricas e querem 
tomar a sobrevivência do povo capelense. Fala que a água é da natureza é de 
Deus e destaca que vão abraçar essa causa e lutar pelo povo capelense. E assim 
se despede. Com a palavra o Presidente da Casa, Exmo Vereador Fernando 
Antônio Lucena Malta. Saúda a todos, em nome do Everaldo. Fala que hoje o 
debate da verde foi muito proveitoso e diz que os vereadores tem que ver 
como pode que esse grito ecoe na assembléia. Fala que quando a lei do 
saneamento básico foi aprovada em 2007 em todo país, no Brasil todo foi feito 
leilão e a nossa região foi agraciado pela verde ambiental, onde a mesma 
ganhou o leilão e depositou o dinheiro em alguns municípios, Capela em torno 
de 18.000.000,00 milhões e o contrato foi firmado pela assembléia legislativa. 
Lembra que tiveram a audiência pública da saúde, e diz que terão o próximo 
quadrimestre. Destaca a importância das audiências públicas, para se ter 
entendimento, interesse e compreensão. Fala que entrou em contato com Dr 
Tadeu Marques Luz engenheiro do DER, para falar sobre as estradas que liga 
Capela à Murici, diz que já é um pedido de todos, destaca os pedidos dos 
quebra-molas dos vereadores Jackson Crisóstomo e Gustavo Henrique. Frisa a 
velocidade excessiva dos motoristas naquela localidade, vindo a prejudicar os 
moradores e ocasionando acidentes. Faz um apelo ao DER que os receba e 
atenda esse pedido. Deseja boa recuperação e muita saúde aos capelenses 
Dinho e ao Teixeira. Fala da justiça itinerante e a prefeitura em ação em Capela, 
onde teve a presença dos ilustres, Fernando Tourinho Presidente do tribunal, 
juntamente com Dr Geda, Dr Paulo Zacarias, Dr Domingos e o Promotor Dr 
Marcio Roberto. Parabeniza a prefeitura pela a ação realizada em Capela. Fala 
da dificuldade em tirar o RG e frisa que irão solicitar um posto de atendimento 
em Capela. Fala da empresa verde, que nos dar pauta e fala da visita no 
conjunto Otávio Gomes, onde foram ver a casa de máquina, investigar. Irá 
solicitar ao Ninho e Alcione, para irem no açude verificar se o saneamento está 
sendo despejado, para mostrar as pessoas, se está funcionando ou não. Diz que 
não se pode cobrar, pelo serviço que não é prestado.  Fala que os vereadores 
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são representantes do povo. E assim se despede. O Presidente em exercício 
encerra a 23ª Sessão Ordinária e convoca os Senhores Vereadores e 
Vereadoras para a 24ª sessão ordinária, a se realizar no dia 30 de Agosto de 
2023, no horário regimental nesta Casa Legislativa. Eu, Mércia Juliana Alves de 
Lima, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelo 
Presidente em exercício, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º Secretário, 
Valdeni Amaro da Silva. Plenário  Vereador  Antônio  Robson  Gomes  de Melo.    
Em     23                    de                       Agosto                    de                                    
2023.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


